

Escuela Epu Klei realizó evento de revitalización de la cultura mapuche

VILLARRICA. Establecimiento de Licán Ray efectuó el “Primer Encuentro de Palikantun”.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

Un aporte al rescate y la valoración cultural de las tradiciones del pueblo mapuche realizó la Escuela Epu Klei de Licán Ray, con la organización del “Primer Encuentro de Palikantun”, instancia deportiva y ancestral en la que participaron Escuelas Interculturales del territorio de la comuna de Villarrica.

“Esta manifestación cultural es una oportunidad muy bonita para los estudiantes de la Región, ya que es una actividad ancestral que se está perdiendo, así como también se está perdiendo el idioma y su rescate; no sólo es enseñarle a los niños y niñas algunas palabras, sino también el Kuyfi Kimun (Conocimiento Antigo en Mapudungun)”, explicó Andrés Llanquinao, profesor del Taller de Palikantun del establecimiento de administración municipal.

TODOS AL ESTADIO

El evento se realizó en el Estadio Municipal Jonathan Muñoz Allulef de Licán Ray y convocó a estudiantes de la Escuela Intercultural Licanco, de Padre Las Casas; del Liceo San Agustín y de la propia Escuela Epu Klei.

“La verdad estamos felices de que nuestra unidad educativa genere esta instancia con alumnos de diferentes establecimientos”, señaló Margarita Sánchez, directora de la Escuela Epu Klei, quien indicó que “nosotros tenemos sello intercultural, por lo



EL PRIMER ENCUENTRO DE PALIKANTUN FUE UNA INSTANCIA DEPORTIVA Y ANCESTRAL.

“Lo ocurrido fue un momento enriquecedor en cuanto al aprendizaje y experiencia, ya que es poco habitual que se lleven a cabo este tipo de encuentros”.

Andrés Llanquinao,
profesor del Taller de Palikantun



PARTICIPARON ESCUELAS INTERCULTURALES DEL TERRITORIO.

que es muy bueno recatar esta práctica deportiva recreativa ancestral”.

Hay que destacar que este primer encuentro se realizó gracias a un Taller de Palikantun que se

desarrolla desde el segundo semestre en esta unidad educativa villarricense, implementado por un convenio generado entre la Unidad de Extraescolar del Departamento Municipal de Educación y la Universidad Autónoma.

Actualmente, el Taller de Pali-

kantun es integrado por estudiantes del primer y segundo ciclo y está en sintonía con el enfoque Intercultural que tiene la Escuela Epu Klei que, además, imparte el mapuzungun como asignatura, contribuyendo así a la revitalización y valoración de la cultura mapuche. **CS**